## Andelfingen: Einzigartiges Konzert von Drumlin

## Folk-Sound lässt abheben

Ein musikalischer Hochgenuss, gewürzt mit Humor und Charme, das präsentierte die Saitenmusikformation «Drumlin» einem grossen Publikum am Samstagabend in der Schlossscheune.

Töne statt Tore, und diese auch noch von der einzigartigen Folkband Drumlin, das wars, was die vielen EM-Müden sich wünschten. Das grossartige Konzert des Quartetts liess denn auch keine Wünsche offen. Mit klingenden Kostbarkeiten im Gepäck luden die vier Saitenkünstler – Urs Bösiger (Hackbrett, Gesang), Christian Jordi (Geige, Mandoline, Gesang), Markus Rüeger (Leadgesang, Gitarren, Mandoline), Dominik Lendi (Kontrabass, Gesang) – ihr dicht gedrängt sitzendes und schwitzendes Publikum zur musikalischen Reise

rund um die Welt ein. Von einer gesungenen Hommage an den echt schweizerischen Wurstsalat über rockigen Folk aus Amerika, melodiöse irische Musik bis südamerikanischen Sound verwöhnten die virtuos spielenden Saitenkünstler ihre Zuhörerinnen und Zuhörer mit einem einzigartigen Liederstrauss. Die meist humoristischen Texte der Eigenkompositionen und die mitreissende Präsentation des Konzerts heizten die Stimmung an und sorgten für Beifallsstürme nach jedem Stück. Und als die Band den tosenden Schlussapplaus mit dem Song «Bei mir bist du schön» verdankte, da glätteten sich sogar die Falten der älteren Zuhörer - der einmalige Drumlin-Sound wirkte wie ein Lebenselixier. Mit vereinten Kräften wurde noch einmal so laut applaudiert, dass beinahe die Wände der Schlossscheune zitterten, was die Drumlins veranlasste, doch noch einmal zu ihren Saiteninstrumenten zu greifen.



Drumlin begeisterten mit ihrem einzigartigen Folksound.

(Bild: bf)